

あかの民商ニュース

国保介護減免申請認可

新型コロナウイルスの影響により、仕事の延期・中止、来客減少、イベント等で売上が減少している会員さん3名から国保・介護の減免申請が認可されたと連絡がありました。

7月末ごろに申請した会員さんに減免どうになりましたか？連絡したところ国保・介護合わせて約20万円が免除となりました。

40代の会員さんは国保減免の申請を提出後、母親の介護保険の減免申請書が市から送られてきて民商で申請書類に記入して提出しました。

新型コロナウイルス感染症の影響による国保減免制度

新型コロナウイルス感染症の影響により、主たる生計維持者の事業収入・給与収入等が前年より一定程度減少した世帯は、申請により減免が受けられる場合があります。

持続化給付金申請で入会

持続化給付金申請をした会員さんが知り合いの農家の方を民商に紹介してくれました。

会員さんも松崎会長や知り合いから「持続化給付金申請したかね」と声をかけられており、9月によくやく民商へ来所し申請しました。

その後、知り合いの農家の方にも申請できるからと民商と一緒に来所し申請手続きを行いました。

9月1日から持続化給付金申請フォームが変更され不備、訂正、入金までの日数などがまだよくわかっていません。

阿賀野民商では8月末で会員さんの5割以上の方が持続化給付金申請を行っています。
(独自で申請した方も含む)



阿賀野民主商工会

阿賀野市南安野町一・三八

☎〇二五〇・六二・七一五八

NO 1767

商売くらしに役立つ！
全国
商工新聞
月/500円



強行採決から5年 戦争法廃止！
市民と野党の新潟大集会
ポストコロナの社会に向けて
政治を変えよう 未来を選ぼう！



9月18日、新潟駅南で「市民と野党の新潟大集会」が開かれました。阿賀野市から11名が参加。
(全体では500名)
集会に西村智奈美衆議院議員・黒岩宇洋衆議院議員・武田良介参議院・森ゆうこ参議院等が連帯の挨拶を行いました。

新潟県第3区の黒岩たかひろ衆議院議員は「カジノゼロ、経済対策でコロナが落ち着くまでは、消費税はゼロ、原発ゼロ！3つのゼロ訴える。そして安保法制強行採決で誕生した野党と市民の共闘をさらに強めましょう」と連帯の挨拶を述べました。

県の三密対策支援金入金

県の三密対策支援金が入金されたと連絡がありました。申請後何の連絡もなかった為、どうなったなかと気になっていたところでしたが、無事入金されてよかったです。(飲食店)



事務局よりお知らせ

月末となりますので、事務所を留守にする時間帯が多くなります。御用の方は民商に電話をしてから来所願います。